

**HALAMAN RINGKASAN**  
**MANAJEMEN ASUHAN GIZI KLINIK**  
**DI RS JEMBER KLINIK**

OLEH :

Wiwin Helianti  
G42180126  
Gizi Klinik

Praktek Kerja Lapangan adalah salah satu bentuk emplementasi secara sistematis dan sinkron antara program pendidikan di kampus dengan program penguasaan keahlian yang diperoleh melalui kegiatan kerja secara langsung didunia kerja di perusahaan/industri/rumah sakit dan atau instansi lainnya untuk mencapai tingkat keahlian tertentu. Mahasiswa program studi D-IV Gizi Klinik kegiatan PKL dilakukan pada dua bidang kegiatan, yaitu manajemen sistem penyelenggaraan makanan dan manajemen asuhan gizi klinik di Rumah Sakit. Manajemen asuhan gizi klinik dilakukan pada pasien Diabetes Mellitus. Diet yang diberikan pada pasien tersebut adalah Diet Diabetes Mellitus. Kegiatan PKL terdiri dari 3 kegiatan yaitu melakukan pengkajian data dasar, mengidentifikasi dan menentukan diagnosis gizi, serta menyusun rencana intervensi, monitoring dan evaluasi asuhan gizi pada pasien.

PKL dilaksanakan di RS Jember Klinik yang terletak di Jalan Bedadung No. 2 Jember 68188, Jawa Timur, Indonesia. Telp (0331) 487104, 487226 Fax (0331) 485912 dengan alamat email [rs@jember-klinik.co.id](mailto:rs@jember-klinik.co.id). Waktu PKL dimulai dari tanggal 6 Desember 2021 – 14 Januari 2022. Kegiatan PKL dilaksanakan dengan metode daring dikarenakan adanya pandemi Covid-19. Tujuan diadakannya PKL yaitu meningkatkan kompetensi mahasiswa dalam melatih kemampuannya dalam dunia kerja yang nyata sesuai bidang keahlian masing-masing. Manfaat dari kegiatan PKL adalah mahasiswa terlatih untuk mengerjakan pekerjaan lapangan, dan sekaligus melakukan serangkaian keterampilan yang sesuai dengan bidang keahliannya.

Sedangkan untuk polije mendapatkan informasi atau gambaran perkembangan ipteks yang diterapkan di industri / instansi untuk menjaga mutu dan relevansi kurikulum. Manfaat untuk RS Jember Klinik mendapatkan profil calon pekerja yang siap kerja dan mendapatkan alternatif solusi-solusi dari beberapa permasalahan lapangan.